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达内科技股票怎么样了！达内时代科技公司怎么样？-股
识吧

一、达内时代科技公司怎么样？

达内时代科技集团有限公司，是中国高端IT培训的领先品牌，致力于培养面向电信
和金融领域的Java、C++、C#/.Net、软件测试、嵌入式、PHP、android等方面的中
高端软件人才。
达内优秀的教学效果和行业领先的经营模式赢得了社会各界的广泛赞誉和好评，荣
获了各界权威机构的颁奖：达内成为业界唯一的一家2006、2007、2008、2009连续4
年入选德勤评选的 “中国高科技高成长50强公司”、“亚太地区高科技高成长500
强公司”，获得首届中国留学人才归国创业“腾飞”奖、中关村管理委员会指定的
“软件人才培养示范基地”、被《计算机世界》评选的“就业服务杰出贡献奖”、
被《中国计算机报》评选的“最具影响力培训机构奖”、被搜狐评为“中国十大教
育集团”、被腾讯评为“中国大学生心目中最具影响力的IT品牌”。

二、达内是个坑吗

达内时代科技集团有限公司是亿元级外资IT培训领军企业，致力于培养面向Java方
向中高端软件人才，先后获得美国国际数据集团IDG、集富亚洲JAFCO
ASIA、美国高盛银行的三轮投资，是国内首家获得国际风险投资的IT培训机构。
达内IT培训集团经过10年运营，以中关村科技园区为依托，在中国软件业 发达城
市——北京、上海、广州、深圳、大连、南京、武汉、杭州、西安、苏州、成都、
太原30多个大城市，建立了50多家培训中心，占地3万平米，年培训
1.5万名软件人才。
已累计为IBM、微软、摩托罗拉、华为、中软、用友、Yahoo、阿里巴巴、TOM、
新浪、搜狐、百度、联想、神州数码、大唐电信、亚信等知名IT企业培养输送了9
万多名中高级软件人才，是中国最大的中高端软件人才培训机构。
达内时代科技集团有限公司的各个中心由软件专家负责运营，课程设计引进北美先
进技术，贴近中国软件企业的实际需求，同时，聘请北美海外专家与来自IBM、华
为、用友、亚信、东软等国内外名企的一线实战专家担任讲师，以确保高端培训效
果。
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三、达内时代科技集团么，靠谱么

是一家培训机构，可以去看一下

四、达内时代科技集团么，靠谱么

是一家培训机构，可以去看一下

五、杭州达内科技公司，怎么样了.靠谱吗

应该比较靠谱吧，毕竟公司都办的那么大了，前几天还在新闻上看到有报道他们的
第四季度的财报。

六、杭州达内科技公司，怎么样了.靠谱吗

应该比较靠谱吧，毕竟公司都办的那么大了，前几天还在新闻上看到有报道他们的
第四季度的财报。

七、达内是个坑吗

达内时代科技集团有限公司是亿元级外资IT培训领军企业，致力于培养面向Java方
向中高端软件人才，先后获得美国国际数据集团IDG、集富亚洲JAFCO
ASIA、美国高盛银行的三轮投资，是国内首家获得国际风险投资的IT培训机构。
达内IT培训集团经过10年运营，以中关村科技园区为依托，在中国软件业 发达城
市——北京、上海、广州、深圳、大连、南京、武汉、杭州、西安、苏州、成都、
太原30多个大城市，建立了50多家培训中心，占地3万平米，年培训
1.5万名软件人才。
已累计为IBM、微软、摩托罗拉、华为、中软、用友、Yahoo、阿里巴巴、TOM、
新浪、搜狐、百度、联想、神州数码、大唐电信、亚信等知名IT企业培养输送了9
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万多名中高级软件人才，是中国最大的中高端软件人才培训机构。
达内时代科技集团有限公司的各个中心由软件专家负责运营，课程设计引进北美先
进技术，贴近中国软件企业的实际需求，同时，聘请北美海外专家与来自IBM、华
为、用友、亚信、东软等国内外名企的一线实战专家担任讲师，以确保高端培训效
果。

八、感觉达内靠谱么！我也想去！但是不知道怎么样

还行，毕竟每天8个小时的教，要是你能学进去的话，作业等都能认真对待，培训
是靠谱的，是可以找到对应工作的

九、请问有亲身经历的朋友告诉一下达内培训机构怎么样？

可能很多人对达内安卓培训班情况不了解，我就是达内安卓培训班上的学员之一，
经过达内四个月的学习，现在已经成功就业。
杭州安卓培训怎么样，我用我的亲身经历向大家介绍。
&nbsp;&nbsp;
我叫成*，2011年7月1日毕业于武汉工业大学，所学专业是信息与计算科学。
很多人可能认为我大学专业里就是软件开发相关的，其实并不是的，是属于数学专
业的。
大学毕业后，从事了一段时间数学相关的工作，但不是很喜欢，就萌发了学习一门
技术的想法，加上现在安卓技术很火热，于是想接受安卓培训，从事安卓软件开发
。
&nbsp;&nbsp; 产生了这个想法就去做，开始到处寻找培训机构，网上也找了不少，
也问了不少身边的朋友，也打电话联系了很多家培训机构，并且有很多都上门去咨
询了一下。
最终在众多培训机构中，我选择了达内培训，事实证明，我的选择并没有错。
经过达内四个月培训，我现在已经成功就职从事安卓开发培训。
&nbsp;&nbsp; 可能很多人会问我，有那么多培训机构，为什么要选择达内。
其实，选择达内的原因很简单的。
&nbsp;&nbsp; 第一，&nbsp;&nbsp;&nbsp;建校历史，有十一年的历史了，是国内最
早的开设安卓培训的机构之一。
&nbsp;&nbsp; 第二，&nbsp;&nbsp;&nbsp;师资雄厚，当时去达内了解的时候，都看
到了讲师的简历，都是在一些知名企业工作过。
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有着丰富的安卓开发经验，而且也有一定的培训经验。
&nbsp;&nbsp; 第三，&nbsp;&nbsp;&nbsp;课程安排很合理很科学。
我之前并没有接触过安卓开发，因此，对基础知识方面都不是很了解，达内的安卓
培训课程就是从基础开始逐渐深入，使得我相信，跟着课程学习，能够让我学到真
正实用的安 卓开发技巧。
&nbsp;&nbsp; 第四，&nbsp;&nbsp;&nbsp;全真项目，之前没有接触过项目开发，达
内安卓培训课程全程都有全真项目可以让我去操作。
&nbsp;&nbsp; 第五，&nbsp;&nbsp;&nbsp;完善的就业体系，我对达内过往的学员的
就业情况和就业薪资都进行了些了解，还是不错。
并且达内还推荐工作。
&nbsp;&nbsp; 第六，&nbsp;&nbsp;&nbsp;可以先就业后付款、分期付款。
还有政府补贴可以拿。
&nbsp;&nbsp; 就是由于这六个原因使我选择了达内。
事实也证明我的选择并没有错。
&nbsp;&nbsp;
杭州安卓培训怎么样，如果你想学习安卓软件开发，可以去杭州达内了解看看。
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